



# やらまいか

クラブテーマ：リラックス・ロータリー ～親睦と奉仕、肩の力を抜いて～

会長／樺山修一 幹事／細井勉 会報委員会／大仁孝泰・鈴木卓也 例会／毎週火曜日 12:30 豊川商工会議所

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 TEL0533-86-2535 FAX0533-86-8889 HP: <http://toyokawahoi.tank.jp/>

本年度第40回 通算1719回 2023年6月6日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	5/23 修正出席率
		73名	33名	50%	73.4%

ゲスト：(なし) ビジター：(なし)

## ★会長あいさつ

### 樺山修一会長



6月に入り、紫陽花の花がきれいに咲いているのを見かけるようになりました。いくつかの行事や出来事がありましたので、ご

報告いたします。

6月1日には豊川市制施行80周年記念表彰式が行われ、出席しました。豊川宝飯ロータリークラブが公益のための多額の寄付を行ったことに対し、感謝状をいただきました。これは「小学生の防災教室支援」というロータリー財団補助金事業で、翻訳機を豊川市に寄付した件です。

財団の補助金は、私たちが寄付した金額が原資になっており、その一部が豊川市のために使用されたことは本当に喜ばしいことだと思います。



2日には午後から線状降水帯が発生し、100年に一度より稀な、記録的な豪雨となりました。警戒レベル5の緊急安全確保が発令され、平年の6月の降雨量の2倍もの雨が降った地域もあったようです。

被害に遭われた皆様に心からお見舞い申し上げます。私の事業所の前の道路も冠水して、自動車が立ち往生し、避難を余儀なくされた方々が夜半過ぎまで事務所で過ごしました。

そして、3日には「豊川市制施行80周年記念式典」が予定されていましたが、気象警報の発令に伴い、残念ながら中止となりました。私も生豊川豊のステージを楽しみにしていましたが、観ることが出来ず残念でした。

4日にはリレーマラソンが開催され豊川宝飯ロータリークラブからも選抜チームが参加しました。ベスト記録を更新して優秀な成績を収めていただきました。ゲストランナーの稲村亜美さんのおかげで気合いが入ったからなのかもしれません。以上、報告事項でした。

さて、皆さんの中でもネットショッピングを行う人も多いと思いますが、最近、悪質なショッピングに注意という情報が入ったのでお伝えします。例えば、1,000円の買い物をしたつもりが実際には20,000円の請求がされるという事例が報告されています。この場合、表示されていた価格が¥1,000と表示されていたにも関わらず、どこかに小さく「CNY」と表示されていたとのことで、1,000円の請求がされます。日本円と中国元の通貨記号が同じ「¥」で表示されることから、意図的に勘違いを誘う手法を用いているので、注意が必要です。

ショッピングの信頼性を確認するためには、口コミや評価、レビューをチェックし、信頼できるショッピングであることを確認します。また、所在地が省略されていて、電話番号が載っていないショッピングには注意

が必要です。さらに、価格表示なども注意深く確認して安全かつ快適なオンラインショッピングを行いたいと思います。

本日は2名の方の入会式を行います。心から歓迎します。その後、退任の挨拶を行います。本日もよろしくお祈りいたします。

## ★幹事報告

細井 勉幹事

最終例会について  
慶弔規定の災害見舞について

## ★新入会員の入会式

東京海上日動火災保険(株)三河支店豊橋支社  
支社長 舘山 紘介氏  
日本メカケミカル株式会社  
代表取締役 野中知加子氏

### ◎新入会員の紹介 山城康司会員



舘山 紘介さんを紹介させていただきます。大仁さんが転勤されて新しく新支社長として舘山さんが来られました。彼は1981年5月5

日生まれの42歳です。私が東京海上に入社して41年目なんです。最初にお会いした時にビックリしました。

舘山さんは、東京生まれの東京育ちで早稲田大学の卒業で、この地は5支社目になるそうです。

東京海上の支社長さんは、石澤さん、長谷川さん、奥村さん、大仁さんで舘山さんが5人目になります。どうぞよろしくお祈り致します。

### ◎新入会員の紹介 樫山修一会員



野中知加子さんを紹介させていただきます。小野喜明会員が推薦者ですが、本日都合がつかないということで私が代わって紹介しま

す。

日本メカケミカル株式会社の代表取締役の野中知加子さんです。皆さんご存じの通り、昨年ご逝去されました野中泰志さんの奥様です。

それ以上の事は存じ上げておりませんが、女性会員が1名増えるということで、世界のロータリークラブの女性会員の割合が25%で、4人に1人が女性会員だそうです。日本では7.2%、この2760地区の愛知県は6%だそうです。本日野中さんが入会されて73名中4名なので5.5%になりました。私が昨年会長に就任した時には、2760地区の6%ぐらいになれば良いかとおもっておりました。もう一人女性が入会すれば6.8%で、自分としての目標達成になりますので、ちょっと残念です。

今年はRIの会長は女性です。ガバナーもDEIを推奨されて、多様性が大事だよと言われていました。これからクラブもDEIの多様性のあるクラブになっていくと思いますので、野中さんの入会を機に精進したいと思っています。どうぞよろしくお祈り致します。

### ◎バッジの贈呈

会長からロータリーバッジが手渡されました。



### ◎歓迎のことば 林博宣ロータリー情報副委員長



小野委員長が所用のため欠席なので、代わりに歓迎の言葉を述べさせていただきます。

舘山 紘介会員、野中知加子会員、ご入会おめでとうございます。歓迎いたします。

ロータリークラブの目的の一つに、知り合いを広

めることによって奉仕の機会を得ることがございます。前任者同様に例会などに積極的に参加をして頂き、早く知り合いを広めて頂きたいと思っております。

クラブには各委員会があります。今まではコロナの関係で委員会が開けなかったのですが、これからは委員会活動もできるようになりますので、委員会にも積極的に参加をして頂きたいです。よろしくお願い致します。

#### ◎新入会員のあいさつ 舘山紘介会員



皆様こんにちは。今年4月に熊本県の八代市より転勤をして参りました。

まず初めに、この度の災害で被害を受けられた

方に心よりお見舞い申し上げます。私たちの職業としては、お客様と地域社会に安心と安全をお届けするという事を掲げております。この災害対応におきましても、しっかりと役割を果たしていきたいと思っております。

自己紹介をさせていただきます。小学生から大学まで東京で過ごしておりまして、その後当社に入社、最初は広島から始まりまして、東京、香川、熊本、そしてこの愛知県に参りました。割と西日本の勤務が多かったです。転勤で行く先々の土地は非常に素晴らしいところが多く、行った先々が正に第二の故郷という感じで、第二の故郷が4つ5つあるという状況です。

縁あってこの地に参りましたので、皆様との交流を通じまして色々勉強させて頂きたいと思っております。

前任地の熊本の八代市でも八代ロータリークラブに入会させて頂いておりまして、そこでも様々なロータリー活動を通じて地域との交流を図っておりました。こちらの豊川宝飯ロータリークラブでは、前任の大仁が大変お世話になっており皆様から良くしてもらったと申しておりました。私も様々な活動を通じまして皆さんと交流を深めていければと思っております。まだまだ若輩者ではございますが、諸先輩方にご指導頂きながらロータリーライフを充実させていきたいと思っております。今後とも宜しくお願い致します。

#### ◎新入会員のあいさつ 野中知加子会員



皆さんこんにちは。日本メカケミカルの野中です。よろしくお願い致します。

昨年の主人の葬儀の際には、ロータリーの皆様

にはお心遣いを頂きまして本当にありがとうございました。先日の日曜日に1周年の法要を終えまして、1年経ったんだな、早いと感じております。生前は、こちらの会には色々とお世話になりました。ありがとうございました。天国で感謝をしていると思っております。

今回、細井さんから連絡を頂きまして、入会させて頂くことになりました。ロータリークラブという格式の高い会で、私なんかが入って良いのかと思っておりますが、お誘い頂いて有難かったですし、頑張っってやっっていこうと思っておりますので、ご指導の方よろしくお願い致します。

#### ★理事・役員・各委員長の退任あいさつ

##### 廣田篤会計



会計を担当させて頂きました。この1年を振り返り、色々な例会プログラムを理事役員会が打合せを行い、調整して進めて参りました。コロナ禍で活動が制限されることもありました。予算は立てたけど、実績を作れなかった委員会もあります。今年度の決算報告は、次年度に入りましたら皆様にご報告させて頂きます。1年間ありがとうございました。

##### 竹生和史職業奉仕委員長



職業奉仕委員長を務めさせて頂きました。役員の皆様のお陰で、何とか本日までたどり着くことが出来ま

した。特に1月に行った職場見学例会の方では、A I HO様のお陰で、素晴らしい生産設備の方を拝見させて頂きました。本当に勉強になりました。どうもありがとうございました。

この1年間を通じて、しっかりした委員会活動が出来なかったですが、地区の大会や委員会を通じまして、職業奉仕とは何かということを一から勉強させて頂きました。ロータリー活動の中で、職業奉仕と言うには、他の団体にはない特別な委員会であると思っております。1からロータリーの基本をこの機会に学ぶことができましたので、今後のロータリアンとしての活動に少しでも役立てていければと思っております。ご協力ありがとうございました。

### 井指和昭親睦活動委員長



親睦活動委員長を務めさせて頂きました。今年の活動を振り返らせて頂きます。昨年8月に納涼例会を行いました。

当日、私は熱が出て

しまいました。委員長なのに最初から欠席するという副委員長の度会さんはじめ皆さんにご迷惑をお掛けしました。納涼例会は、浜名湖畔でのバーベキューを行いました。皆さん楽しんで頂いたようです。

秋の行楽は、石川県金沢市に行きました。ゴルフ組と観光組に分かれて観光とゴルフを楽しみました。こちらを担当副委員長がコロナになってしまいました。また初日にバスが塀との接触事故がありまして、記憶に残る秋の行楽でした。

12月にクリスマス例会を行いました。コロナの関係でお子さんお孫さんを招いての開催はできませんでした。豊橋のアークリッシュユのレストラン Kei でジャズ演奏を聞きながら行いました。こちらは何事もなくスムーズに進んで良かったと思っていたら、最後に委員会メンバーのコートが紛失してしまい、いまだに出てきません。

5月の春の行楽は、天候が大変気になっておりました。日本平ホテルの富士山を見ながらのランチ、久能山と浅間神社を観光しました。天気は大変に良くて、富士山も奇麗に見えました。こちらは何事もなく終わると思っておりましたが、旅行会社の林パスト会長が慌てていました。それは日本平ホテルに電話を何回も掛けてるが通じないと言って慌てていました。でも副委員長の足立さんが掛けたら1回で

通じるといって、林さんは持っていると思っておりました。

1年間、4行事を無事に終えることが出来たのも、皆様方のご協力、ご参加のお陰だと思っております。来年度は吉田委員長のもと、新たな親睦活動委員会活動が盛大に行われることを祈念して退任の挨拶にさせて頂きます。1年間ありがとうございました。

### ★ニコニコボックス

細井 勉会員 館山さんと野中さんの入会を歓迎

山城康司会員 館山さんを推薦させて頂きました

田中健司会員 誕生日を祝って頂き

小田伊佐浩会員 結婚記念日を祝って頂き

河本圭史会員 事業所創業を祝って頂き

伊藤和典会員 //

青谷友章会員 入会記念日を祝って頂き

坂口幹夫会員 //

### ★豊川リレーマラソン 2023 参加

6月4日に豊川リレーマラソン 2023 が開催され、当クラブから“チーム Rotary” が出場しました。



会報担当：鈴木卓也